

Ansprechpartner / Anfragen

Polizeiinspektion Emsland / Grafschaft Bentheim
Klaus Wermeling, Tel.: 0591 87109,
Dieter Rothlübbers, Tel.: 0591 87207

www.abgefahren-wie-krass-ist-das-denn.de

AB- GEFAHREN

WIE KRASS IST DAS DENN



Unfälle mit Fahranfängern

Eine Präventionsausstellung

Unterstützt durch:

 **KRONE**
Wir transportieren Zukunft



Ein Gemeinschaftsprojekt von Polizei,
Feuerwehr, Rettungsdienst, Notfallsel-
sorge, Unfallverursachern und Opfern.



Ihr sollt LEBEN!

Feuerwehrleute, Rettungsanitäter, Notfallseelsorger, Polizeibeamte, Unfallverursacher, Opfer und Angehörige zeigen ihre ganz persönlichen Erlebnisse an regionalen schweren Verkehrsunfällen mit Fahranfänger auf.

Dabei wird klar, dass der Unfalltod große Löcher in das Leben der Angehörigen und der Freunde reißt. Oftmals stoßen die Einsatzkräfte an ihre Belastungsgrenzen und tragen das Erlebte lange mit sich.

Kein Mensch kann ermessen, wie viel Leid in eine Familie getragen wird, wenn ein junger Mensch aus dem Haus geht und nicht zurückkehrt.



Die Ausstellung

- 8 Verkehrsunfälle aus dem Emsland und der Grafschaft Bentheim
- 7 Fahranfänger als Unfallverursacher
- 14 Unfalltote

Zielgruppe - Problem

- Ein Verkehrsprojekt für junge Menschen
- Ca. 25% aller tödlichen Verkehrsunfälle werden von jungen Fahranfängern verursacht
- Jährlich verunglücken in der Bundesrepublik Deutschland 30 Schulklassen im Straßenverkehr tödlich
- Unerfahrenheit, Risikobereitschaft, Alkoholkonsum und der jugendlichen Leichtsinn sind Hauptrisikofaktoren
- Abgefahren – die Ausstellung ist eine persönliche Schilderung dieser schweren Verkehrsunfälle durch Rettungskräfte und Beteiligte

Ziel der Ausstellung

- Aufrütteln und sensibilisieren
- Bewusstsein für Leid und Trauer schaffen
- Reduzierung der schweren Verkehrsunfälle